



ASSEMBLEE GENERALE
SAMEDI 23 JUIN 2018
A LIEVIN

Procès Verbal



Ligue Régionale Nord / Pas De Calais de Basket Ball

**PROCES VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE
LIEVIN – 23 JUIN 2018**

APPEL DES CLUBS - M. DERUWEZ

COMITE DEPARTEMENTAL DU NORD

Nombre de clubs :	156
Nombre total de voix :	25485
Nombre de clubs présents ou représentés :	121
Dont 92 présents et représentés	

Nombre de voix des clubs présents ou représentés :	20137
Dont 20137 présents et représentés	

DISTRICT CAMBRESIS

Nombre de clubs : 14 représentant 1683 voix
Nombre de clubs présents ou représentés 10 représentant 1311 voix

Sont absents : *CSC FOURMIES – BC LANBDRECIES – BC MASNIERES – UNION SAULZOIR MB*

DISTRICT DOUAISIS

Nombre de clubs : 18 représentant 2432 voix
Nombre de clubs présents ou représentés 16 représentant 2197 voix

Sont absents : *BC FRAIS MARAIS DOUAI – BC PEVELE*

DISTRICT MARITIME

Nombre de clubs : 23 représentant 3586 voix
Nombre de clubs présents ou représentés 20 représentant 3312 voix

Sont absents : *GRAVELINES BESLA – BC TETEGHEM – LES HUTTES BASKET*

DISTRICT TERRIEN

Nombre de clubs : 66 représentant 13157 voix
Nombre de clubs présents ou représentés 48 représentant 10584 voix

Sont absents : *AVELIN PONT A MARCQ BC - BAUVIN BC – ESTAIRES BC - HALLUIN EB – LEZENNES BC - LILLE ASV – LILLE BASKET – LILLE SUD BBSC – MADELEINOIS USB – MONS EN BAROEUL BAC – NIEPPE DREAM TEAM BB – SAINGHIN WEPPE LCJMPT – IC TOURCOING – WATTIGNIES/TEMPLEMARS AS*

DISTRICT VALENCIENNOIS

Nombre de clubs : 34 représentant 4602 voix
Nombre de clubs présents ou représentés 19 représentant 3306 voix

Sont absents : *BC BOUCHAIN – BC BRILLON – CONDE BASKET – FERRIEROIS BC – ESCAUDAIN PORTE DU HAINAUT – HAUTMONT USO – BC HELESMES – HERIN FJEP – ASB LOUCHES – ASG LOUVROIL – MARLY ESB – NEUVILLE SUR ESCAUT – BC ASB PONTOIS – BC THIAIT – RSC VALENCIENNES*

COMITE DEPARTEMENTAL DU PAS DE CALAIS

Nombre de clubs :	100
Nombre total de voix :	12978
Nombre de clubs présents ou représentés :	99
Dont 74 présents et représentés	

Nombre de voix des clubs présents ou représentés : 10724

Dont 10724 présents et représentés 2254

DISTRICT ARTOIS

Nombre de clubs : 30 représentant 3968 voix

Nombre de clubs présents ou représentés 24 représentant 3586 voix

Sont absents : *AL VIMY – AIX NOULETTE BC – ARRAS OUEST US – AVION CS – BAPAUME BC – AAE EVIN MALMAISON*

DISTRICT BETHUNOIS

Nombre de clubs : 19 représentant 2376 voix

Nombre de clubs présents ou représentés 19 représentant 2376 voix

DISTRICT BOULONNAIS

Nombre de clubs : 26 représentant 3411 voix

Nombre de clubs présents ou représentés 15 représentant 2293 voix

Sont absents : *AMBLETEUSE BM – ECAULT FL – EURO OPALE WIMILLE WIMEREUX – EQUIHEN PAJM – ETAPLES AS – MARQUISE AL – FJEP PONT DE BRIQUES – RINXENT HYDREQUENT BC – BC SAINT MARTIN LES BOULOGNE – AL SAMER – ALEB WIMEREUX*

DISTRICT CALAISIS-AUDOMAROIS

Nombre de clubs : 24 représentant 3212 voix

Nombre de clubs présents ou représentés 18 représentant 2772 voix

Sont absents : *AMICALE BALZAC CALAIS – APB GUINES – ALJM LUMBRES – BC SAINT FOLQUIN – GAME CONTEST 370 – BC OYE PLAGE MARITIME*

Le nombre total de voix étant de	36209
Le quorum est de	18105
Le nombre total des clubs est de	256
Le nombre de voix présentes ou représentées est de	31737

Je déclare valables les délibérations de l'Assemblée générale de ce jour, ainsi que les délibérations de l'Assemblée Générale de ce jour.

M. DERUWEZ donne la parole à M. MERLIOT.

M. MERLIOT demande d'observer une minute de silence en mémoire d'Yvan MAININI qui nous a quittés cette année, ainsi que Francis SZOSTAK et Francis VERHAEGHE

M. MERLIOT donne la parole à M. JACKOWSKI, Adjoint aux sports de la ville de Liévin.

« Mesdames, Messieurs,

Bonjour et bienvenue à Liévin, qui est devenue la 4^{ème} ville du Pas de Calais, Liévin qui est une ville sportive, notamment avec le stade couvert, Liévin qui a une grosse activité sportive notamment aujourd'hui avec la dernière AG du Nord / Pas De Calais et par contre la 1^{ère} AG des HAUTS DE France. Et cet après-midi, il y aura également le championnat de France des 10 kms de course.

Je vous souhaite la bienvenue dans la Halle Vézilier, fief du BASKET CLUB LIEVINOIS et je sais que le Président Monsieur Dominique MALBRANQUE est très fier de son club, notamment de la montée cette année en Nationale 2, mais également très fier de vous accueillir aujourd'hui pour cette AG qui est un moment très fort de la saison de basket.

Je vous souhaite une bonne AG, de bons travaux et puis de bonnes vacances. »

M. MERLIOT donne ensuite à la parole à M. Dominique MALBRANQUE, Président du BC LIEVINOIS.

*« Mesdames et Messieurs les élus,
Monsieur le Maire, Monsieur l'Adjoint au Maire,
Mesdames et Messieurs les représentants des clubs du Nord / Pas De Calais*

Bonjour et bienvenue dans l'antre du Basket Club Liévinois, à savoir cette Halle Vézilier où nous nous trouvons pour ces assemblées générales de la Ligue Nord / Pas De Calais et de la future Ligue Hauts de France, je suis très fier, au nom de mon club d'être l'organisateur de ces AG, reconnaissante faite pour le Basket Club Liévinois.

Nous, Liévinois sommes touchés par ce choix de Liévin, pour l'organisation de la 1^{ère} AG des HAUTS DE France, dans notre ville. Ville en plein changement, ville qui se développe de jour en jour avec à la tête un maire plein de fougue, un amoureux du sport, qui développe de plus en plus des structures pour que les sportifs liévinois ou d'ailleurs soient dans les meilleures conditions.

Nous pouvons nous vanter d'avoir des structures sportives de premier plan avec nos salles, notre aréna, nos sections sport-étude en étroite collaboration avec le Basket Club Liévinois, le STAPS, un Pôle Sportif exceptionnel sur nos terres liévinoises et ce n'est pas fini, car je sais que dans le futur avenir, Monsieur le Maire a d'autres projets liés aux sports dans son sac !!

En 2012, quand l'aventure du LB62 s'est terminée, j'ai été sollicité pour faire partie d'un groupe de personnes, quatre exactement, pour essayer de sauver ce qui pouvait l'être, le basket à Liévin.

J'ai été propulsé comme président, par la force des choses, ayant sur les 4 personnes 2 chefs d'entreprise et 1 comptable. Quelle ne fût pas la surprise de mon épouse quand je lui ai annoncé que j'étais le Président du nouveau club de Liévin. Etant novice dans le basket ball, n'ayant aucune expérience dans le domaine, mais connaissant quand même le milieu associatif et professionnel pour mes connaissances dans le football et ma carrière, je me suis mis à la tâche, entouré de mon comité directeur. Cela n'a pas été simple au départ, sans argent avec 2 équipes en Elite (U15 et U18), une équipe en Pré Nationale et 13 équipes de jeunes et loisirs. Le challenge a relevé était ardu et je vous confirme Mesdames et Messieurs les Présidents, il faut être fou aujourd'hui pour être Président avec toutes les responsabilités sur notre dos. Je vous tire à tous un grand coup de chapeau !!!!

Généralement se sont les équipes championnes que l'on félicite, mais moi personnellement je félicite tous les présidents et leurs comités directeurs et leurs bénévoles car sans eux, un club ne peut pas fonctionner normalement.

Sur mes 6 années de présidence, nous nous sommes donnés 3 ans pour monter en Nationale 3, ce qui a été fait de fort belle manière, sans suite 2 années pour lesquels nous finissons 2^{ème} en Nationale 3 et ratant l'année dernière la montée en Nationale 2.

Puis partant sur un nouveau projet, pour cette saison 2017/2018 avec un nouveau staff et de nouveaux joueurs, la fin de saison dernière sera pour très difficile à supporter suite à la séparation des coaches, avec lettres anonymes, boycotts de certaines choses, bref des choses difficiles à supporter pour un Président et son comité directeur, cela a vraiment dépassé les limites du sport. La seule récompense que je peux donner à ces détracteurs, c'est cette année une montée en Nationale 2, et je récupère les U15 Elite et U18 Elite, une équipe Seniors B en Pré Nationale, une équipe Seniors en Excellence Région, le tout 19 équipes pour 284 licenciés.

Nous avons vécu une saison 2017/2018, pleine de joie et de satisfaction en tout genre. Une saison en N3 avec une montée en N2 en fin de saison en restant invaincu avec 16 matches consécutifs, le seul club français, une fierté pour moi ! A Liévin, nous pouvons se vanter d'avoir sur les 12 joueurs de la Nationale 3, 10 joueurs formés à Liévin et mon autre motif et de continuer sur cette voie. La formation pour apporter un maximum de jeunes en équipes 1^{ère}. Cette montée récompense le travail effectué sur les 6 années passées, elle récompense également notre fidèle public liévinois, toujours aussi présent à la Halle Vézilier, tournant en moyenne entre 500 et 600 personnes par match.

Un grand merci à la ville ainsi qu'à tous les bénévoles qui ont œuvré pendant plusieurs jours pour préparer cette Assemblée pour qu'elle se passe dans les meilleures conditions.

Le basket club Liévinois se porte bien !!

Je terminerai mon discours pour vous souhaiter une excellence Assemblée Générale et vous souhaite d'excellentes vacances.

Un dernier pour clôturer, convivialité, amitié, respect de tous !!

Merci à vous. »

M. DERUWEZ fait adopter le PV de l'Assemblée Générale de la saison 2016/2017, qui a eu lieu à Louvroil le 17/06/2017.

Pas de voix contre, Pas d'abstention. Procès-Verbal adopté à l'unanimité.

M. DERUWEZ demande à Sandra, Monique LEIGNEL et Jacques DENEUX de procéder à la remise des diplômes des Champions Régionaux Féminins.

U13	LAMBERSART BLM
U15	LP TEMPLEUVE
U17	AMICALE CONDETTE
U20 PROMOTION	ALS WILLEMS
U20 EXCELLENCE	AS AULNOYE
U20 ELITE	LAMBERSART BLM
R3	LAMBERSART BLM
R2	PP NEUVILLE EN Fain
Pré Nationale	PP NEUVILLE EN Fain

M. DERUWEZ donne la parole à M. MERLIOT pour l'ouverture de l'Assemblée Générale.

« C'est le cœur gros que je prends la parole pour la dernière fois en tant que Président de la Ligue Nord/Pas de Calais de Basket Ball.

C'est à OIGNIES en juin 2000, que vous m'avez porté à la Présidence de cette grande ligue.

Au cours de ces 18 dernières années notre ligue a augmenté son nombre de licenciés de 11000 unités, passant de la 6^{ème} à la 3^{ème} place dans le classement fédéral devançant dorénavant la Bretagne, l'Aquitaine et depuis cette saison le Lyonnais.

Pour mémoire la Ligue du Lyonnais nous devançait de 7000 licenciés en 2000.

Pour les grands évènements, tous ces mandats seront marqués par l'organisation, en 2013 de l'EURO féminin à Lille et Orchies et en 2015 de l'EURO masculin au Stade Pierre Mauroy de Villeneuve d'Ascq. Cet EURO masculin demeurera un merveilleux souvenir, malgré une cruelle défaite en ½ finale contre l'Espagne.

N'oublions pas non plus l'organisation en 2003 d'un France/Pologne à Gayant Expo DOUAI qui avait attiré plus de 7000 spectateurs, record historique au Nord de Paris jusqu'en 2015.

Ce jour-là notre ami Jean Robert DUHAMEL avait enfin réalisé son rêve.

Coté infrastructure la ligue s'est dotée en 2013 en partenariat avec le Comité du Nord, d'un siège flambant neuf d'une superficie de 600 m2 sur le site de Phalempin. J'en profite pour remercier une nouvelle fois Mr Thierry LAZZARRO maire de Phalempin et le Conseil Régional sans lesquels cette opération n'aurait pas été possible.

Je rappelle que ce projet a été mené sans aucun effort financier des clubs et que tous les emprunts ont été remboursés par anticipation.

A ce jour, la Ligue Nord/Pas de Calais n'a aucune dette et la trésorerie s'élève environ à 500000€

N'oublions pas non plus en 2003, la dotation pour tous les clubs, d'un ordinateur à l'aide de fonds Européens, et d'un 2^{ème} PC en 2015 sur nos fonds propres pour tous les clubs régionaux afin d'aider à la mise en place de l'E- marque.

D'un point de vue sportif, 2 titres de champion de France U15 filles et 2 titres de vice-champion de France U15 garçons sont venus couronner les efforts de notre Pôle Espoir et de nos sélections régionales.

Côté arbitrage, le travail de formation porte ses fruits et notre ligue compte dorénavant 7 arbitres en JEEP ELITE, Alexandre MARET et Baptiste CARIMENTRAND faisant partie de la dernière promotion. Nous comptons également 2 arbitres FIBA, Alex DEMAN et Abigail CATRIX.

Voilà il me paraissait important de faire le bilan de ces 18 dernières années qui se sont inscrites dans la continuité des 2 mandats de mon ami Jacques DENEUX, Jacques qui avait remis la ligue sur les rails en 1992 et que je remercie au passage de m'avoir toujours épaulé.

Parlons maintenant de la saison qui s'achève, qui a été marquée en grande partie par les travaux liés à la fusion. Nous avons largement anticipé cette fusion et nous sommes prêts dans tous les domaines à accueillir nos amis picards. Je rappelle l'embauche au 01 octobre 2017 de Michel DORMIEU, comme Directeur Territorial. Michel est devenu une pièce maîtresse de notre organigramme par sa parfaite connaissance des ressources humaines et sa rigueur légendaire parfois un peu stressante.

Les commissions sportives, ont travaillé sur le moyen terme pour nous concocter des championnats cohérents qui limitent au maximum les déplacements. Un grand merci à Jacques et à Gérard LEPRETRE côté picard.

Félicitations à tous les champions régionaux et tous les accédants au niveau supérieur avec une mention particulière au CO TRITH champion de France de NF2, notre seul titre de la saison. Bonne chance à Cœur de Flandre, Flash Wasquehal et Neuville en Ferrain, qui accèdent aux championnats nationaux et bienvenue aux clubs départementaux qui accèdent aux championnats régionaux.

L'ETR a mis en place le Parcours de Performance Fédéral (PPF), en collaboration avec la Ligue de Picardie et l'ensemble des comités départementaux. Je tiens à souligner l'investissement de tous les CTF des 5 comités sur les différents camps et tournois U12, U13, U14 et U15 en contre partie de la participation financière des 2 ligues sur les actions départementales. Un bel exemple de mutualisation des moyens et des ressources humaines.

Je ne louerai jamais assez le rôle primordial de nos 2 CTS, Olivier DHALLUIN et Fabien FRYDRYSZAK, totalement investis et même surinvestis dans leurs missions respectives.

Les arbitres et les OTM, sous la direction de Jean Michel TARTARE et de Mathieu HOSSELET notre CTA, continuent à couvrir avec brio l'ensemble de nos championnats seniors et jeunes. La formation est moderne, de qualité, et de loin la meilleure en France.

Comme vous le savez, les commissions de discipline départementales disparaissent à compter de la saison prochaine pour laisser place à une commission de discipline régionale unique.

Bon an mal an cela va représenter environ 150 dossiers à traiter. Bernard VERKINDT, notre expert juridique, assidu des campus fédéraux, travaille depuis plusieurs mois à mettre en place des commissions décentralisées et une organisation fonctionnelle. Je remercie au passage les présidents de comités départementaux qui jouent le jeu de la solidarité dans ce domaine.

Consciente que cela représente une perte financière pour les Comités, la FFBB a proposé une redistribution en fin de saison suivant une clé de répartition qui reste à définir.

Côté finances, nous terminons l'exercice avec un résultat positif de plus de 50000€, conforme aux résultats précédents.

Je rappelle aux clubs concernés, la mise en place dès cette saison du dispositif JIG/MIG.

Pour mémoire ce dispositif permet aux joueurs de la N2 à la PRENAT et aux joueuses de la N1 à la PRENAT, d'avoir un contrat de travail avec leur club en contrepartie d'une activité sportive professionnelle, si et seulement s'ils effectuent en complément de cette activité, un quota de mission d'intérêt général.

Une formation obligatoire ayant pour thème le 3X3 et les centres génération basket aura lieu du 27 au 30 Août à Lille.

Fers de lance de la politique fédérale depuis peu, le 3X3 et le vivre ensemble ont été intégrés dans notre plan de développement. Thierry BALESTRIERE, secrétaire général de la FFBB vous présentera très en détail cet après-midi le plan FFBB 2024 et le club 3.0.

A ce propos :

Sophie HEMBERT et Jean Michel LYSINCHENG pour le 3X3,

Martine NONNON pour le Basket Santé,

Loredana RUWET pour les solidarités,

Jean MEURISSE pour le Basket Pénitentiaire,

Bertrand LEROY pour les incivilités,
 Elizabeth DASSONVILLE pour la féminisation, et
 Matthieu CREPIN, pour le Basket Loisir,
 travaillent d'arrache-pied pour mettre en place une pratique favorisant l'insertion sociale.
 Au travers de ces actions nous entendons montrer, que bien plus qu'un jeu, le basket est une véritable "Ecole du bien vivre ensemble" conforme au projet fédéral.
 Mes remerciements iront également à nos fidèles chefs de délégation et responsables des grands événements, Monique LEIGNEL et Pierre NYS,
 à Christian PROVOTAL notre expert en communication,
 Orlane DANIEL, coordonnatrice OTM,
 David DESMIS qui a formé des centaines d'e-marqueurs,
 Christian DEVOS, figure emblématique de notre basket régional, et
 Jean Pierre SAMAILLE responsable des salles et terrains.
 Quelques mots pour mon ami Bernard DANDEL qui après plus de 20 ans à la tête de la COMED régionale va passer la main, très occupé qu'il est par la COMED fédérale qu'il dirige avec brio depuis près de 2 ans. Merci Bernard pour toutes ces heures passées à étudier des centaines voire des milliers de dossiers arbitres et de dossiers de sur classement et surtout d'avoir mis en place une véritable commission médicale qui fait des envieux partout en France. Et puis, je sais que nous pouvons compter sur toi pour nous octroyer un 4^{ème} congrès médical national.
 Merci également à Jean Jacques MARTINACHE qui fut en son temps Secrétaire Général de la ligue et qui a décidé de mettre un terme à sa carrière de dirigeant régional.
 Bien sûr je n'oublie pas mes fidèles bras droits, Olivier DERUWEZ et Bertrand VANHAMME sans lesquels ma présidence serait mission impossible.
 Un grand merci à Alain CATTELLE et Philippe JORE, avec lesquels j'entretiens des relations étroites, constructives et courtoises.
 Quelques mots pour nos anciens du Conseil d'Honneur dirigés par mon ami René HOCQUET.
 J'ai toujours plaisir à rencontrer ces passionnés qui ont tous laissé une trace indélébile dans notre basket régional. Allez, je vais les citer : Nicole LAGACHE, Liliane FERLAND, René HOCQUET, Bernard DOMINICZAK, Christian AFFLARD, Alain COURTIN, Jean CASTELAIN, André VAUTHIER, Joseph WINNICKI et Robert ZONNEKEYN.
 Et pour terminer merci à nos 8 salariés dont vous pouvez apprécier au quotidien les compétences et l'investissement.
 Alors, je ne sais pas si je serai le 1^{er} Président de la Ligue Hauts de France de Basket Ball, il faut attendre le verdict des urnes. Il semblerait néanmoins qu'un candidat membre du comité directeur de Picardie, suggère sur les réseaux sociaux, un changement de gouvernance. Quand on voit comment sont gérés les contrats de photocopieurs par cette ligue, pour mémoire, 60000€ par an pour 2 photocopieurs pendant 5 ans, soit un total de 300000€, on peut être inquiet, très inquiet car nous allons devoir assumer cette lourde charge jusqu'en 2023 !!!
 Alors très sincèrement, si j'ai le bonheur d'être élu cet après-midi, je souhaiterais garder la totalité de mon équipe, pour que nous puissions continuer à œuvrer comme nous le faisons depuis ¼ de siècle au service de notre basket-ball régional.
 Je vous remercie de votre attention. »

M. DERUWEZ demande s'il y a des voix contre le rapport moral du Président.

Pas de voix contre – Pas d'abstention

M. DERUWEZ demande ensuite à Sandra, Christelle, Christian DEVOS de venir remettre les labels clubs formateurs pour la saison 2017/2018

- Obtiennent le LABEL ELITE Féminin :
 - ARRAS PAYS ARTOIS BASKET FEMININ - Renouveau
 - FEMINA WASQUEHAL - Renouveau
- Obtiennent le LABEL ELITE Masculin :
 - LILLE MBC
 - ASC DENAIN PH - Renouveau

M. DERUWEZ appelle ensuite Jacques DENEUX, Pierre Nys et Christelle pour la remise des diplômes des Champions Régionaux Masculins.

U13	LILLE MBC
U15	WASQUEHAL F.B.
U17	SOM BOULOGNE
U20 PROMOTION	AO ST MARTIN AU LAERT
U20 EXCELLENCE	ESSM LE PORTEL
U20 ELITE	LILLE MBC
R3	ALD LE PORTEL
R2	AS LOON PLAGE
Pré Nationale	COEUR DE FLANDRES BB

M. MERLIOT reprend la parole et remet l'insigne d'Or de la Ligue à M. DERUWEZ Olivier, Secrétaire Général.

M. MERLIOT donne ensuite la parole à M. VANHAMME, Trésorier.

Il demande s'il y a des questions sur le rapport financier envoyé.

Pas de questions.

La parole est ensuite donnée à M. HOUDAER, commissaire aux comptes, pour leurs rapports.

« Mesdames, Mesdemoiselles, Messieurs,

Bonsoir,

En exécution de la mission qui m'a été confiée par votre conseil d'administration, je vous présente notre rapport relatif à l'exercice clôt le 30 avril 2018 sur le contrôle des comptes annuels de l'association Ligue du Nord/ Pas de Calais de Basket Ball tels qu'ils sont joints au présent rapport, les vérifications spécifiques et les informations prévues par la loi.

*Les comptes annuels ont été arrêtés par votre Conseil d'Administration.
Le résultat est bénéficiaire de 52 011 euros,*

Il m'appartient sur la base de notre audit d'exprimer une opinion sur ces comptes. J'ai effectué mon audit selon les normes de la profession. Ces normes requièrent la mise en œuvre de diligences permettant d'obtenir l'assurance raisonnable que les comptes annuels ne comportent pas d'anomalie significative. Un audit consiste à examiner par sondage ou autres moyens de sélection les éléments probants justifiant les données contenues dans ces comptes. Il consiste également à apprécier les principes comptables suivis et les estimations significatives retenues pour l'arrêté des comptes et apprécier leur présentation d'ensemble.

*J'estime que les contrôles fournissent une base raisonnable à l'opinion exprimée ci-après.
Je certifie que les comptes annuels sont réguliers et sincères, et donnent une image fidèle du résultat des opérations de l'exercice écoulé ainsi que de la situation financière et du patrimoine de la société à la fin de cet exercice.*

En application des dispositions de l'article L823.9 du Code du Commerce, relatives à la justification de mes appréciations introduites par la loi de Sécurité Financière du 1er Août 2003, je vous informe que les appréciations auxquelles j'ai procédé ont porté sur le caractère approprié des principes comptables appliqués, sur le caractère raisonnable des estimations significatives retenues et sur la présentation

d'ensemble des comptes. Les appréciations ainsi portées s'inscrivent dans le cadre d'une démarche d'audit des comptes annuels pris dans leur ensemble et on donc contribué à la formation de notre opinion exprimée dans la 1^{ère} partie de ce rapport.

J'ai également procédé, conformément aux normes de la profession aux vérifications spécifiques prévues par la loi, l'association a reçu au cours de cet exercice, 53 520 euros au titre de subventions publiques de fonctionnement 6 510 euros au titre des subventions publiques d'investissement. A l'exception de l'incidence des faits exposés ci-dessus, je n'ai pas d'autre observation à formuler sur la sincérité et sur la concordance avec les comptes annuels des informations données dans le rapport de gestion du Conseil d'Administration et dans les documents envoyés aux membres associés sur la situation financière et les comptes annuels.

Mesdames, Mesdemoiselles, Messieurs, je vous remercie ».

M. DERUWEZ demande s'il y a des voix contre le rapport financier.

Pas de voix contre, Pas d'abstention.

Il redonne ensuite la parole à M. MERLIOT qui remet un 2^{ème} insigne d'Or de la Ligue à M. VANHAMME, Trésorier.

M. DERUWEZ donne ensuite la parole à Steeve LAGRENEZ, membre de la Commission démarches Citoyennes de la FFBB, pour les récompenses "femmes sur tous les terrains".

Sont mises à l'honneur : Dorienne GRUSZCZYNSKI et Sophie HEMBERT.

Dorienne et Sophie seront mises à l'honneur lors de l'Open de la LFB qui se déroulera à Coubertin les 13 et 14 Octobre.

M. DERUWEZ demande à Loredana RUWET de remettre les diplômes aux clubs qui ont participé à l'action TELETHON.

	CLUB	RESPONSABLE
1	LIGUE BASKET 59/62	M. MERLIOT
2	CD 59	M. CATTELLE
3	CD 62	M. JORE
4	BC ANNOEULLIN	M. VERKINDT
5	ASOB CARVIN	M. TELLE
6	CSP TOUFLERS	M. DEBOUDT
7	ASB CUINCY	M. DE MONTE
8	DAINVILLE BC	M. ROSSIGNOL
9	ARRAS PAYS ARTOIS	Mme SCHAEFFER
10	USO BRUAY	Mme GASTON
11	ALD LE PORTEL	M. HANON
12	BC ORCHIES	Mme RUWET

13	SM PETITE SYNTHÉ DK	Mme LEFEBVRE
14	AS AULNOYE	Mme DENYS
15	LAMBERSART BLM	M. COSTENOBLE
16	AB FLERSOIS	M. DESCAMPS
17	LMBC	M. THOMAS
18	BC BREBIERES (en partenariat avec Mairie aussi)	M. GREBAUT

M. DERUWEZ Olivier donne la parole à Monique LEIGNEL et demande à Nicole DE COLO de venir pour remettre les bons d'achats aux clubs qui ont participé au Challenge NANDO DE COLO.

U13 F :

1 ^{ère}	ARRAS PAYS ARTOIS	200 €
2 ^{ème}	FEMINA WASQUEHAL	150 €
3 ^{ème}	PP NEUVILLE EN FERRAIN	100 €

U13 M :

1 ^{er}	CALAIS BASKET	200 €
2 ^{ème}	SOM BOULOGNE	150 €
3 ^{ème}	WATTRELOS BC	100 €

U15 F :

1 ^{er}	ES ISBERGUES	200 €
2 ^{ème}	IE CTC WASQUEHAL/ESBVA	150 €
3 ^{ème}	AMICALE CONDETTE	100 €

U15 M :

1 ^{er}	CALAIS BASKET	200 €
2 ^{ème}	IE CTC BCM 3G	150 €
3 ^{ème}	SOM BOULOGNE	100 €

Les clubs reçoivent des bons d'achat valables chez DEFIS SPORTS +.

M. DERUWEZ donne ensuite la parole à Bertrand LEROY pour le challenge « Lutte contre les incivilités.

Le CSP TOUFFLERS reçoit un bon d'achat de 300 € valable chez CEBE DIFFUSION.

M. DERUWEZ Olivier reprend la parole pour le vote des délégués à l'assemblée générale fédérale, qui aura lieu le 20 octobre 2018 à AVIGNON.

3 candidatures ont été reçues : M. Paul MERLIOT, M. Olivier DERUWEZ et Bertrand VANHAMME

Il demande s'il y a des voix contre, pas de voix contre, et pas d'abstention.

Paul MERLIOT, Olivier DERUWEZ et Bertrand VANHAMME représenteront donc la Ligue lors de l'AG FFBB

M. DERUWEZ demande s'il y a des questions diverses.

Intervention de M. Daniel VANSTEENE, AL COUDEKERQUE BRANCHE

« Je ne sais pas si c'est le moment, où s'il faut attendre cet après-midi, mais c'est à propos d'informations que nous avons reçues de la FFBB, concernant les mutations ? ».

Réponse de M. MERLIOT :

« Nous allons attendre cet après-midi, avec la présence de Thierry BALESTRIERE, secrétaire général de la FFBB »

Plus de questions, M. DERUWEZ appelle donc Jean-Michel LY SIN CHENG, Martine NONNON et Bertrand VANHAMME pour la remise des récompenses fédérales de la saison 2017/2018.

Médailles Argent de la FFBB

M. HAZEBROUCQ Bernard	BC DOUVRAIN
M. WUYTS Gilles	CALAIS BASKET
M. POTEL Jean Marc	OS AIRE SUR LA LYS
M. BARBRY Philippe	HEM SBB
M. BIGOTE Eric	BCM GRAVELINES GF
M. DELROT Guy	LP TEMPLEUVE
M. DERUWEZ Olivier	BC BAILLEULOIS
M. MACHU André	GRAVELINES BF
Mme LELEU Catherine	US TINCQUES
Mme DENYS Agnès	AS AULNOYE
Mme PLOEGAERTS Françoise	BC ORCHESIEN

M. MERLIOT reprend la parole pour remettre les médailles d'or de la FFBB de la saison 2016/2017.

Mme CARINCOTTE Annie	USO BRUAY LA BUISSIÈRE
M. DE MUYNCK Daniel	ASJ MARCQ EN BAROEUL
M. DOIGNIES René	AG THUMERIES
M. HOUDART Jean Claude	BASKET FEMININ ESCAUDAIN PORTE DU HAINAUT

M. MERLIOT clôture l'Assemblée Générale Ordinaire,

Il ouvre l'Assemblée Générale Extraordinaire, et explique aux clubs qu'il va leur demander de valider les statuts de la future Ligue des Hauts-De-France de Basket-Ball.

Il précise que dans les nouveaux statuts, sont indiquées les adresses du siège à Phalempin, et de l'antenne à Noyon, qui pourrait, si le siège est vendu, être déplacée à Roye. Il est également noté que le Comité Directeur, est composé de 27 membres avec 1 Médecin, un nombre de femmes proportionnel au nombre de licenciées et au minimum 1 représentant par comité départemental. Le bureau directeur est composé d'1/3 des élus.....

Pas d'opposition à l'adoption des statuts, pas d'abstention. Les statuts sont adoptés à l'unanimité.

M. MERLIOT clôture l'Assemblée générale Extraordinaire.

**Le Président,
Paul MERLIOT**



**Le Secrétaire Général
Olivier DERUWEZ**

